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德豪润达
五到十年跻身国际前三

“未来三年，已经到了LED产
业在全球爆发的时机了。”作为德
豪润达和雷士照明两家重要的照
明企业的董事长，王冬雷十分看
好未来的LED照明行业。王冬雷
告诉记者，目前 LED 在技术上已
经成熟，成本上也能控制在一个
比较好的程度，未来照明产品将
更新换代，市场广阔。

在完成并购雷士照明之后，
德豪润达目前在 LED 照明领域
的芯片研发、封装、生产、销售等
全产业链上都已经完成布局，并
租用了惠而浦和 AEG 两个品牌
在照明产品领域的使用权。同
时，作为长期从事出口的企业，
德豪未来也将在内销上发力。
此前，王冬雷曾考虑在雷士的每
个门店都推出占“一面墙”的德
豪产品，不过，目前这一目标暂
时还难以实现，在内销上，德豪
润达将重点推出一些拳头产品，
进军国内市场。

谈及在 LED 产业链上的优
势，王冬雷告诉记者，目前跟排
名 在 德 豪 之 前 的 几 大 巨 头 相
比，德豪的成本控制更优，而相
较其他企业，德豪又具有一定
的技术优势。王冬雷认为，LED
照明产品的核心芯片技术上，
德豪润达在“正装芯片”领域技
术 已 经 达 到 台 湾 一 流 企 业 水
平，在“反装芯片”技术已经达
到世界一流水平。

谈及业务目标，王冬雷预
测，未来三年，德豪润达预计在
LED 领 域 的 业 绩 年 增 长 将 在
150%~200%，他放言，预计用五
到十年，德豪在国际 LED 照明领
域将跻身前三。王冬雷告诉记
者，除了飞利浦和欧斯朗两大巨
头优势较大之外，目前排在德豪
前的 GE 和松下两家企业体量庞
大，但战略重心都不在照明领
域。 张俊杰 南都供稿

丽珠H股如期上市
首日小涨

丽珠集团 16 日上午在香港
联交所主板正式上市并挂牌交
易，成为继中集集团后国内第二
家实现B股转H股的公司。挂牌
首日其 A 股跌 0.98%收于 42.43
元/股，其港股丽珠医药则以 50.5
港元拉开交易序幕，最高 53.15
港元，收于 51.0 港元/股，成交约
3.87亿港元。

丽珠集团于 2013 年 1 月正
式发布B股转H股方案。与中集
集团类似，丽珠集团也安排第三
方向全体B股股东提供现金选择
权。丽珠集团 H 股上市完成后
发行股份数为 1.84 亿股 A 股及
1.12 亿股 H 股。有业内人士分
析，丽珠 H 股上市的规模不算
大，截至 16 日收盘为止，成交量
为 767.65 万股，对其 A 股表现的
拉动作用并不明显。

随着成功登陆 H 股，丽珠集
团的股权激励也将提上日程。
据丽珠集团董事会秘书李如才
透露，股权激励方案已经由外资
机构做出了四套方案，囊括股
权、期权、奖金等多种激励方式，
但是具体实施计划还待量化。
马建忠 任诗然 南都供稿

对于华南城而言，引入腾
讯共同发展“实体+网络”的服
务融合。华南城联席主席兼
执行董事郑松兴认为，以腾讯
在互联网技术和服务方面领
先的市场优势，结合华南城独
特的全国商贸物流实体，将在

中国的线上线下商贸一体化
发展进程中，探索和建构更多
创新的增值服务。

而在腾讯看来，入股华
南城并与之进行营运合作，
是 其 在 电 子 商 务 、支 付 及
O2O 领域的一项策略性投

资。腾讯总裁刘炽平表示：
“这次与华南城的合作能充
分发挥华南城的据点及物流
优势，以及腾讯的庞大用户
群和技术实力，共同促进这
些企业利用在线处理业务。”
陈琳琳 南都供稿

近年来业绩大好的直销公司如新近日陷入“传销”风波。继2014年1月15日、16日《人民日报》连续两天刊文质疑直销美国
日化巨头如新公司在华涉嫌传销等连续报道后，昨日上午，工商总局与商务部接连表态，称已经就相关情况展开核实。
不过，处于事件漩涡中心的如新公司在昨天回复给记者的一份经美国总部确认的最新公告称，对于报道中提及的若干问
题，公司高度重视，目前正在配合国家有关部门进行沟通和核查，对于任何违法违规违纪的个人和行为，一旦调查核实后，
公司将严惩不贷。
如新强调，其在中国依法合规经营，并公开定期接受有关部门的监督检查，因此得以持续稳健地成长。与该事件有关的任
何进展，公司将第一时间对外公布。

腾讯牵手华南城 对抗阿里菜鸟物流

昨日，华南城发布公告
称，获腾讯15亿港元策略
入股。华南城有关负责人
接受记者采访时表示，根据
双方协议，腾讯入股后将成
为策略股东，合作内容将是
全方位的，整合各自资源优
势，探索线上线下一体化商
贸，包括电子商务、品牌特
卖、O2O零售、支付及仓储
物流等。腾讯方面也向记
者表示，这次合作更看重的
是产业链的完善，在仓储物
流、O2O领域实力的做大
做强，目前公司在线上线下
合作方面都在陆续规划中。

根据华南城公告，腾讯
将以每股 2.2 港元，即华南城
停牌前收市价 2.17 港元的溢
价 1.38%，入股后者 9.9%股
权，并可委任一位华南城董
事。同时腾讯亦获认股权，
于交易后两年内，以每股 3.5
元再增持，占华南城扩大后
股本的13%。

“这次合作，我们看好的
机遇是整合产业链，具体规划
包括仓储物流、O2O 都有涉
及。”腾讯有关负责人昨日告诉
记者，在线下物业跟电商平台
携手发展方面，公司一直在留
意，目前已经在规划中。

据知情人士向记者透露，
一贯专注物流园区模式的华

南城其实早有想法在线上线
下打通发展。在与腾讯正式
签约以前，已与多个网络服务
商接洽过，但最终与腾讯的想
法一致。华南城宣布，通过引
入互联网服务商腾讯，来加速
其实体商务与电子商务的整
合，以此形成跨越地区的全国
商贸批发网络。

“实体+网络”成趋势

《人民日报》在 1 月 15 日
和 16 日连发两文《看“如新”
怎样编织谎言》和《看“如新”
怎样攻陷人心》，悉数列举了
如新包括传虚假信息、组织聚
会“洗脑”和利用媒体贴金等
在内的“多宗罪”。

针对上述报道，国家工商

总局新闻发言人 16 日表示，
工商总局高度重视如新在华
涉嫌违法违规的报道，立即要
求相关工商机关进行调查核
实。如情况属实，将依法依规
作出处理。同日，商务部发言
人沈丹阳在例行新闻发布会
上做出回应称，商务部注意到

近期有关如新涉嫌传销的报
道，对有关报道情况正在进行
核实。她表示，商务部支持和
保护直销企业依法依规开展
经营活动，对任何单位、企业、
个人的传销和违规直销行为，
支持相关部门根据禁止传销条
例和直销管理条例予以查处。

如新方面回应称，该公司
持有中国政府批准的可在中
国多数省份进行产品直销的
牌照，且2013年7月新发放的
牌照进一步扩大了其在中国
直销的范围。他们将与监管
机构进行沟通以解决上述报
道中所述问题。

如新美国总部称正配合调查
不过，记者从公开的监管

信息中发现，其实在2007年7
月，如新(中国)日用保健品有
限公司黑龙江分公司就曾因
涉嫌传销被哈尔滨市工商局
执法人员查处，当时现场收缴
了如新产品 100 余箱，价值
200余万元。

而早在两年前，美国做空
机构香橼也曾发出报告，质疑

其金字塔形的销售模式、庞大
的佣金计算体系、造梦式的员
工培训和激励以及产品销售
方式。此报告曾导致如新两
个 月 内 股 价 下 跌 超 过 了
25%。而此次质疑报道刊发
后，如新股价周三一度大幅下挫
21%，周四收盘时跌幅超过15%。

对于此次再度被质疑涉
嫌传销问题，如新昨天下午曾

通过《华尔街日报》作出回应，
称出现在《人民日报》上的文
章含有不准确和夸张的内容，
并不能反映如新在中国的业
务活动。

但在昨晚如新回复给记
者的一份经美国总部确认的
最新公告称，对于报道中提及
的若干问题，公司高度重视，
目前正在配合国家有关部门

进行沟通和核查，对于任何违
法违规违纪的个人和行为，一
旦调查核实后，公司将严惩不
贷。如新强调，其在中国依法
合规经营，并公开定期接受有
关部门的监督检查。因此得
以持续稳健地成长。与该事
件有关的任何进展，公司将第
一时间对外公布。
马建忠 任诗然 南都供稿


